

Winterspaß

Am 30. November 2023 machten sich die zwei ersten Klassen der Grundschule Pettendorf-Pielenhofen zu einer kleinen Rutschpartie im Schnee auf. Hinter der Schule trafen sich die dick eingemummelten Kinder und konnten mit ihren Rutscherl den Hügel hinunterflitzen. Eine kleine Sprungschanze bot für einige Schüler und Schülerinnen eine besondere Freude. Leider musste diese Bahn von den Lehrerinnen bald gesperrt werden, da schon die Wiese zum Vorschein kam. Nass, glücklich und mit roten Nasen kehrten die Kinder nach einer Schulstunde zurück zur Schule.